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「鎌ケ谷市環境美化対策推進協議会」令和５年度第５回会議 会議録 

 

 

１  開催日時  

令和６年３月２１日（木） 午後１時３０分～午後２時１５分 

 

２  会場 

鎌ケ谷市役所 本庁舎 ６階 第２委員会室 

      

３  出席者 

（１）環境美化対策推進協議会会議委員 ７名 

髙野武会長、小島正實副会長、太田尻工副会長、岡野恵子委員、 

岡﨑康子委員、上野磯次郎委員、今村喜和子委員 

 

（２）事務局 ４名  

中川クリーン推進課長、神道係長、佐々木係長、前田主任主事 

 

４ 傍聴者 

なし 

 

５ 会議 

会議に先立ち、第１５回ごみの散乱のない快適なまちづくり推進団体等表彰式を開催

した。 

また、名簿登載順にて、上野磯次郎委員、今村喜和子委員を会議録署名人に選出した。 

 

（１）報告 

   令和６年度ごみゼロ運動の実施要領について 

（事務局が資料を基に説明） 

会 長：何かご意見、質問等はあるか。 

委 員：ごみゼロ運動の実施については、広報かまがやにいつ頃掲載される 

のか。 

事務局：５月１日号に掲載予定である。 

会 長：全戸配付のチラシはいつ配られるのか。 

事務局：４月２５日に自治会経由で配付予定である。 

委 員：東鎌ケ谷地区にふれあいの森があるが、敷地内まで清掃するものな 

のか。 
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事務局：基本的には、道路部分を清掃していただきたい。 

会 長：公園も同様の考え方で良いか。 

事務局：その通りである。 

委 員：側溝のごみや残土はどうすれば良いか。 

事務局：ごみゼロ運動用の回収袋を使用していただき、回収した際にクリー 

ン推進課へ連絡いただきたい。その際に場所を確認し、後日回収に 

伺う予定である。 

会 長：ごみゼロ運動の回収とは区別されるのか。 

事務局：側溝の残土回収については、本来対象としていないが、ごみゼロ運 

動の機会に清掃される方もいるので、連絡をいただくことで、別途 

対応している。 

委 員：残土回収の連絡は、自治会長から行った方が良いのか。 

事務局：自治会長からでも良いが、詳しく把握していない場合は、環境委員 

等の担当者からの連絡でも良い。 

会 長：側溝清掃について、本来の対応の流れはどのようになっているのか。 

事務局：市道の側溝清掃については、市の道路河川管理課が担当しているが、 

市民の方で行っている場合もある。 

副会長：側溝の蓋が重く開けることが危ない場合もあるが、道路河川管理課 

    へ依頼すれば良いのか。 

事務局：その通りである。 

副会長：空き家から道路に越境している街路樹等があり、対応に困っている。 

事務局：空き家については、建築住宅課が担当になるので、連絡していただ 

ければ対応する。 

会 長：ごみ屋敷の対応はしてもらえるのか。 

事務局：悪臭や害虫が発生すること等で周囲に迷惑が掛かる場合は、市から 

通知や訪問することもある。 

 

 

 

そのほかに特に質疑等なく閉会 
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会議録署名人の署名 

 

以上、会議の経過を記載し、相違ないことを証するために次に署名する。 

 

令和６年３月２６日 

 

氏名  上野 磯次郎 

 

氏名  今村 喜和子 

 


